

RINGKASAN

Moch. Annur Yasin , D4110462, 2014, Penerapan *Occupational Health And Safety* (OHS) Guna Memberikan Kesehatan Dan Keselamatan Kerja (K3) Karyawan PT. Coca-Cola Amatil Indonesia (CCAI) BaliNusa, dibimbing oleh Ratih Puspitorini Y.A,SE,MM, Ariesia Ayuning Gema Putri,S.Pi,MP, dan Wenny Dhamayanthi, SE, M.Si Jurusan Manajemen Agribisnis Program Studi D-IV Manajemen Agroindustri Politeknik Negeri Jember, 109 Halaman.

Keselamatan dan Kesehatan Kerja adalah upaya untuk menciptakan lingkungan kerja yang aman, sehat dan sejahtera, bebas dari kecelakaan, kebakaran, peledakan, pencemaran lingkungan dan penyakit akibat kerja. Kecelakaan kerja dapat menimbulkan kerugian bagi tenaga kerja, pengusaha, pemerintah serta masyarakat. Untuk itulah Politeknik Negeri Jember mengadakan magang kerja industri bagi mahasiswanya. Berdasarkan latar belakang tersebut maka tujuan diadakannya MKI ini antara lain, tujuan praktek kerja lapangan ini secara umum adalah memperluas wawasan dan pengetahuan serta pemahaman mahasiswa mengenai kegiatan perusahaan/instansi yang layak dijadikan tempat PKL, selain itu untuk melatih mahasiswa agar berpikir lebih kritis terhadap perbedaan atau kesenjangan yang dijumpai dilapangan dengan yang diperoleh dibangku kuliah.

Kegiatan MKI dilakukan pada PT.Coca-Cola Amatil Indonesia Balinusa pada beberapa departemen diantaranya *water treatment, making syrup proces, waste water treatment*, proses produksi, *Maintenance and Enginering*, Laboratorium *Quality*, Ketenagakerjaan, dan Demand Operating Planning (DOP).

Hasil dari Magang Kerja Industri ini adalah penerapan K3 pada PT.Coca-Cola Amatil Indonesia Balinusa meliputi beberapa tahapan: (a) Penerapan K3 secara khusus dan umum untuk mentaati peraturan K3 dan menggunakan Alat Pelindung Diri (APD) yang sesuai oleh pihak PT.CCAI BaliNusa mulai dari departemen security sampai departemen waste water treatement proces (WWTP) dan mulai dari karyawan samapi visitor, (b) Sistem manajemen K3 PT.CCAI sesuai dengan standart nasional.